

NOUVELLE PISTE D'ATHLÉTISME AU STADE LAURENT GERIN

Rencontres avec Patrick PRADE, président de l'OMS et Jean Louis PERRIN, président de l'AFA Feyzin Vénissieux

La piste d'athlétisme du Stade Laurent Gerin sera réhabilitée prochainement, la décision a été prise en Bureau Municipal. Datant de plus de 70 ans, ces infrastructures ont besoin d'une complète restructuration. 850 000 euros sont donc provisionnés pour aménager un véritable espace dédié à l'athlétisme. Si d'un côté, Jean Louis PERRIN se réjouit, enfin, de cette décision pour l'avenir du club et de l'entente entre Feyzin et Vénissieux; de l'autre côté, Patrick PRADE répond aux contestations politiques sur un tel projet et fait le point sur les engagements de la Municipalité à se doter d'équipements sportifs de qualité.



Que pensez-vous des futurs travaux de la piste d'athlétisme ?

Je pense qu'un tel ouvrage était nécessaire à Vénissieux. L'athlétisme, sous toutes ces formes, correspond aux thèmes que la Ville et l'OMS développent :

- L'athlétisme, vecteur de santé par la pratique hors stade pour ne citer que le Jogging, Running, ou la Marche Nordique.
- L'athlétisme, financièrement accessible : un maillot, un short et de bonnes chaussures et c'est parti.
- L'athlétisme, sport des valides et des personnes handicapées, pour tous les sexes et à (presque) tous les âges.
- L'athlétisme spectaculaire, qui n'a pas regardé les finales de nos athlètes nationaux lors des JO !

Certains élus de la Municipalité ont voté contre ce projet, qu'en pensez-vous ?

Je crois qu'ils n'ont jamais participé, ni assisté à l'arrivée de la Foule Vénissienne ou celle des Scolaires. Ils n'ont pas vu tous ces participants, de tous les âges et de toutes les conditions, aller au bout de leur effort. Certains luttent contre le chrono et d'autres manifestent une réelle volonté de se surpasser afin d'arriver, c'est beau ! Ils n'ont pas vu la joie de ces compéti-

teurs qui franchissent la ligne d'arrivée par centaine. L'athlétisme est un sport complet et grand.

Quels axes de travail voyez-vous pour la Commission Equipements de l'OMS ?

La Commission Equipement, en lien étroit avec la Commission Innovation, composée des jeunes actifs de nos clubs, doit réfléchir sur les infrastructures qui seront nécessaires pour que les bénévoles de demain, dirigeants ou entraîneurs, puissent travailler dans de bonnes conditions, et faire venir le plus grand nombre à la pratique sportive. La piste d'athlétisme est le fruit de cette réflexion étayée par les belles performances de l'AFA Feyzin Vénissieux chère à Jean-Louis PERRIN.

Quel est votre regard sur la politique de la Ville au niveau des équipements ?

Vénissieux est déjà la Ville qui possède le plus de surfaces sportives par rapport à son nombre d'habitants. La Commission Equipement travaille en étroite collaboration avec la Direction Sport et Jeunesse sur les évolutions de nos infrastructures pour que les clubs puissent accueillir les pratiquants dans les meilleures conditions possibles. Il est intéressant de travailler avec notre Elue et la DSJ car toutes deux ont

une vraie vision sur le moyen et long terme.

Existera-t-il un jour un Palais des Sports à Vénissieux ?

Je crois qu'il manque aujourd'hui une salle pour le sport et la culture apte à recevoir 1.000 à 1.500 spectateurs. Ce peut être un projet intercommunal comme le Centre Nautique Intercommunal. Les clubs de Vénissieux et leurs dirigeants sont pleins d'idées, d'initiatives et d'envies pour organiser des manifestations à retentissement national et amener du spectacle à Vénissieux. Et puis, souhaitons que notre Vénissieux Handball, sous l'impulsion de son Président Gilles CLAUSS et de son équipe dirigeante, qui font un travail admirable, retrouve un jour l'élite, et là, le gymnase Tola Vologe, même si il a une âme, serait exigü.

Les travaux de l'aménagement de la piste d'athlétisme ont été votés, quel est votre sentiment ?

« La Ville de Vénissieux est la 3ème ville du département. Il n'est pas normal que l'on ne puisse pas pratiquer l'athlétisme, le 1er sport olympique. Ces travaux vont enfin nous permettre de voir plus loin avec le club, c'est une très bonne chose.

Le club de Feyzin a fusionné avec la ville de Vénissieux depuis quelques années déjà, quels sont les résultats ?

Il n'y avait plus de club d'athlétisme à Vénissieux. Nous avons trouvé un premier accord avec la Mairie en 2001 pour initier les enfants à l'athlétisme à la salle Gabriel Péri. Puis nous avons développé l'activité au gymnase Ostermeyer. C'est une belle salle mais faire de l'athlétisme dans un gymnase est limité à la pratique pour les tout petits. Dans un 3ème temps, nous avons invité les enfants de plus de 11 ans à Feyzin et puis nous avons ouvert les installations de Feyzin à tous. Cette année, nous avons mis en place un entraînement le mercredi en collaboration avec le collège Aragon sur le stade Laurent Gerin. A ce jour, nous sommes 344 licenciés dont 28% de Vénissiens et le stade de Feyzin ne peut accueillir, tous sports confondus, plus de 500 personnes car nous

sommes dans une zone de sécurité. D'autre part, ce n'est pas très pratique pour venir avec les transports en commun au stade Jean Bouin.

Au stade Laurent Gerin, toutes les conditions sont réunies, il ne manque que des installations en bon état. Il y a une demande et cela va nous permettre de développer cette discipline dans de très bonnes conditions.

Qu'est-ce que les installations de Vénissieux vont apporter en plus ?

A Feyzin, les installations ne permettent pas d'organiser des compétitions départementales ou régionales de sprint n'ayant que cinq couloirs en ligne droite et le saut à la perche dépend de l'orientation du vent.

C'est pour cela que les travaux ne prévoient pas simplement la réhabilitation de la piste d'athlétisme mais tout le réaménagement de la zone d'athlétisme. Il y aura 7 couloirs, nous pourrions pratiquer la perche à double entrée, du steeple aussi (saut de rivière), du lancer. Cela vient en complément de Feyzin. Le Comité du Rhône est très favorable à ce développement dans cette partie de l'agglomération lyonnaise. Nous allons pouvoir accueillir des compétitions dignes de ce nom. Par exemple, en 2015, il y a le Championnat du monde vétérans au Parc de Parilly, nous pourrions accueillir des délégations à Vénissieux.

Justement, certains disent qu'il y a des installations à Parilly, pourquoi ne pas en avoir profité ?

La piste d'athlétisme de Parilly est gérée par le Conseil Général. On peut s'entraîner mais, par exemple, il n'y a pas d'éclairage et il faudrait amener notre matériel. Je peux comprendre que certains grincent des dents. Un budget de 850 000 euros, c'est beaucoup mais c'est le budget qu'il faut pour avoir des installations correctes. Vénissieux va vivre un véritable tournant dans sa vie sportive. D'autres clubs vont également en profiter, le foot par exemple, car je pense que la pelouse sera refaite pour les évacuations d'eau, comme ce fut le cas à Feyzin. Les enfants des écoles et des collèges vont pouvoir enfin connaître les différentes disciplines de l'athlétisme.

Quels sont vos objectifs aujourd'hui ?

Développer le club encore plus. En 10 ans, nous avons parcouru un bon bout de chemin et il faut aller encore plus loin. Certes, il faudra trouver des moyens humains en entraîneurs et dirigeants. Mais c'est maintenant qu'il faut mobiliser les troupes. En 2000, nous avons vécu la même période de travaux à Feyzin, j'ai donc de l'expérience pour passer ce cap et je suis un peu pressé car je prends de l'âge...

interview réalisée par Claire MANNEVILLE